



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2023(令和5)年9月27日(水) No.16

学校運営協議会を開催しました



9月19日(火)に今年度第2回目の学校運営協議会を開催しました。まずは、5限目の子どもたちの学習の様子を参観しました。その後、意見交換を行いました。今回の学校運営協議会で話し合われた内容や意見は、以下のようにになります。

- 夏休みに大きな事件や事故の報告はなく、2学期がスタートした。
- 子どもたちが、集中して学習している姿が見られた。コロナも第5類になったせいか、掲示してある絵画などにも明るさや楽しさを感じた。
- 子どもが喜ぶ掲示物の工夫もあり、よい。また、各クラスそれぞれの雰囲気が出てきている。
- ICT機器の活用のよさ、一斉で指導するよさ、子どもへの声かけなど、個に応じた指導をしているように感じた。
- プロジェクターを活用するなど、視覚支援の大切さを感じた。
- 端末の活用が進んでいるように思う。持ち帰りによる荷物の精選も必要になる。
- 「話し名人」や「聞き名人」など昔から大切にしてきていることも取り組まれている。
- 仮設校舎では、いろいろと工夫して対応している。
- 図工の学習で、新聞紙を使った学習をしていた。新聞をとらない家庭も増えている中で家ではできないことをしてもらっているのはありがたい。
- 学力調査、みえスタディ・チェックの結果をもとに、改善していくことに取り組んでいく。
- 運動会は、今年度は人数制限をなくして参観していただく。
- 県道の部分供用開始、工事区間の延長に伴い、子どもたちへの交通安全指導をしっかりと行っていく。
- 中学校区の拡大学校運営協議会は11月7日に実施する。